

Message de M. François Mitterrand, Président de la République, à l'occasion du 10ème anniversaire de l'élection du Président Moubarak, Paris, le 12 octobre 1991.

C'est à l'action du Président Moubarak, homme de courage et de fidélité que l'Egypte doit d'être aujourd'hui le pays unanimement respecté qu'il est.

- Homme de courage, il en a maintes fois administré la preuve et encore l'an dernier en rangeant son pays dans le camp du droit.
- Le Président Moubarak a assumé d'importantes responsabilités militaires. Il connaît la réalité de la guerre. Tout dans son attitude comme dans son action s'explique par le prix qu'il attache à la paix, au règlement des problèmes par le dialogue et par la négociation.
- La France par tradition et par choix est l'amie de l'Egypte et le Président Moubarak est sans doute le chef d'Etat avec lequel je me suis le plus souvent entretenu depuis mon élection de 1981.
- Au-delà des liens personnels de respect et de confiance qui se sont noués entre nous, ce dialogue illustre la relation privilégiée qui s'est établie entre l'Egypte et la France. Elle repose sur des affinités profondes, anciennes, sur une convergence de vue face aux grands problèmes de la région et du monde, une commune volonté de faire du Moyen-Orient une zone de paix et de développement.
- Je suis heureux aujourd'hui de partager la joie des Egyptiens qui célèbrent le 10ème anniversaire de l'accession au pouvoir du Président Moubarak à qui j'adresse ce témoignage de mon amitié personnelle, de ma considération pour l'action qu'il conduit au service de l'Egypte et tous mes vœux de réussite.\